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29 
21 L'an deux mille vingt-cinq, le vingt-cinq juin, 
26 Le Conseil Municipal de la commune de TRIGNAC étant réuni au lieu 

ordinaire de ses séances, après convocation légale, sous la présidence 
de Monsieur AUFORT, Maire 
Etaient présents : 
Claude AUFORT - Dominique MAHE-VINCE - Jean-Louis LELIEVRE 
Laurence FREMINET - Gilles BRIAND - Emilie CORDIER - Hervé MORICE 
Sébastien WAIRY - Myriam LEROUX - Eric MEIGNEN - Denis ROULAND 
Jean-Pierre LE CROM - Laurence DUPONT - Magali MACE 
Stéphanie BURNEL Cécile OLIVIER Yannick BEAUVAIS 
Jessica NICOLAS Thierno DIALLO Françoise HAFFRAY 
Didier NOUZILLEAU 

Les conseillers ci-après avaient délégué leur 
respectivement : 
- Brieg PICAULT a donné son pouvoir à Hervé MORICE
- Benoît PICHARD a donné son pouvoir à Cécile OLIVIER
- Marjorie GARCIA a donné son pouvoir à Stéphanie BURNEL
- David PELON a donné son pouvoir à Didier NOUZILLEAU
- Cécile NICOLAS a donné son pouvoir à Françoise HAFFRAY

mandat 
l 

Absents : Michel CONANEC - Aurélie LE GUNEHEC - Alain DESMARS 

M. Eric MEIGNEN a été nommé pour remplir les fonctions de secrétaire.

Dans le. cadre des travaux de réhabilitation et extension de l'école maternelle Casanova, la Ville a la 
possibilité de signer une convention financière avec la CARENE. 

En effet, la CARENE s'est engagée à travers son Plan Climat Air Energie Territorial (PCAET) à réduire de 
25% ses consommations énergétiques d'ici à 2030 et, dans un souci d'exemplarité, !'Agglomération a 
notamment décidé de décliner cet objectif dans la gestion de son patrimoine et d'intégrer les enjeux 
Climat - Air - Énergie dans toutes ses politiques publiques. 

La Ville et la CARENE souhaitent accélérer le développement des projets d'efficacité énergétique et le 
passage à des systèmes de chauffage bas carbone dans les bâtiments publics. Pour cela, un Conseiller 
en Energie Partagé travaille auprès des communes depuis 2013, et des démarches d'achats groupés à 
l'échelle communautaire sont régulièrement reconduites (achat d'énergies 10M€/an, marché 
d'exploitation de chauffage, études énergétiques). 

Acte publié et certifié exécutoire










